

Le Renard roux : non coupable !



Faut-il réguler les renards dans les forêts vosgiennes, comme le sont les sangliers ? Sont-ils réellement nuisibles ? Faut-il les détruire pour lutter contre les maladies qu'ils peuvent véhiculer ? Ce sont autant de sujets sur lesquels s'opposent les détracteurs et les protecteurs du renard.

Le Collectif Renard Grand-Est publie sur son site internet une importante synthèse de ses sujets, s'appuyant sur 60 études scientifiques. Ils tendent à démontrer que l'animal est loin d'être le coupable désigné.

www.renard-roux.fr

Près d

pour le



Cette année, 9 décembre. C myopathies (A dies rares de de la peau, du grammes de Dans le Gran voles, 840 cor de 6,5 million près de 200 m toire. Il y en a départementa tion de Châte de téléphone p